



Un instante de la presentación de las jornadas preparatorias «Mujer y desarrollo rural»

TyT

Comienzan las jornadas «Mujer y desarrollo rural»

La igualdad y el empleo centran las sesiones preparatorias en los municipios de la comarca

Antonio José Candón
La Janda

Durante los meses de noviembre y diciembre se está celebrando en los municipios integrados en la Mancomunidad de Municipios de La Janda las jornadas preparatorias de las segundas jornadas provinciales «Mujer y desarrollo rural» que tendrá lugar en Benalup a principios del próximo año.

Las jornadas fueron presentadas días pasados por el presidente de la Mancomunidad de La Janda, Francisco Tamayo, y la teniente de alcalde delegado del área de Asuntos Sociales de Ayuntamiento de Medina Sidonia, Josefa Dávila.

Las jornadas preparatorias consisten en un día de trabajo por cada localidad en el que distintas personas pertenecientes a asociaciones, corporaciones locales, técnicos municipales y otros servicios elaboran en grupos de trabajo un documento de propuesta para la igualdad de la mujer rural en materia de empleo, autoempleo y formación, temas asignados por la Delegación Provincial de Agricultura y Pesca para la comarca.

Propuesta integral

El resultado de estas jornadas preparatorias será presentado a la Delegación Provincial de Agricultura, que se encargará de unirlos al resto de comarcas de la provincia participantes, de manera que se obtenga un documento de propuesta integral para la igualdad de oportunidades de la mujer rural.

En las organizaciones de estas actividades se han involucrado, junto a la Mancomunidad de La Janda, los grupos de desarrollo

Ceder del Parque Natural de Los Alcornocales y el Proder de La Janda Litoral. La ejecución del documento final corre a cargo del Centro de Información de la Mujer y la Unidad de Promoción de Empleo.

Hasta la fecha se han realizado jornadas preparatorias en los municipios de Benalup, Medina, Barbate, Vejer y Conil, y próximamente se celebrarán en Alca-

lá de los Gazules, Paterna y San José del Valle.

El presidente de la Mancomunidad de La Janda, Francisco Tamayo, destacó en la apertura de las jornadas municipales la alta participación de las mujeres, «ya que gracias a su trabajo el documento final será verdaderamente representativo de la opinión y el sentir de las mujeres de la comarca».

BARBATE

Un auxiliar de farmacia, un peluquero y un profesor serán los Reyes Magos

El Ayuntamiento organiza diversas actividades navideñas

José María Ruiz
Barbate

Juan Antonio Cabeza Trujillo auxiliar de farmacia, José Antonio Benítez Marchán, peluquero, y Manuel López López, profesor del instituto, serán los encargados de representar a Sus Magestades los Reyes Magos de Oriente, Melchor, Gaspar y Baltasar respectivamente.

La elección de los tres se ha realizado desde la delegación municipal de Fiestas, que ha valorado la relación profesional, con la vida social y cultural que todos ellos tienen con la población.



Juan Antonio Cabeza, Manuel López y José Antonio Benítez serán Melchor, Gaspar y Baltasar, respectivamente



ALFÉREZ

Por otro lado, la delegación de Fiestas, que dirige Cayetano Lobón Ledesma, ha presentado el programa de actos que se desarrollarán en la población con la llegada de las entrañables fiestas de Navidad.

Los actos comenzarán el viernes 18 de diciembre, con la celebración de un concurso de postales de Navidad en los centros escolares, que después serán expuestas en la Casa de la Cultura. También en esa misma jor-

nada se celebrará un concurso infantil de villancicos.

El día 31, en la plaza de la Inmaculada se repartirán bolsas con las uvas de la suerte, que se tomarán a los sonos de las campanas del reloj del Ayuntamiento. El día 5 de enero de 1999, a las cinco y media, partirá desde el polideportivo municipal, la cabalgata de los Reyes Magos, compuesta por trineos, carrozas, bandas de música y un cortejo de personajes navideños,

que a su paso por la calles repartirán caramelos. Sus Magestades harán una parada en la Casa de la Cultura, donde repartirán juguetes entre los niños de las familias barbateñas menos favorecidas.

De igual manera la delegación de Fiestas pone en litigio varios premios en metálico para los colectivos, comercios y entidades que participen en los distintos concursos de belenes y embellecimiento de escaparates.